

Juli 2017

19

Jul

[IPA-Familie steht zusammen - IPA-Sozialfond hilft!](#)





Bild von links nach rechts: Dieter Barth, Jürgen Ganter, Wolfgang Mallach, Rolf Schubert, Jürgen von Massenbach-Bardt

Unser IPA-Freund Wolfgang Mallach (VbSt. Villingen-Schwenningen / Beisitzer Landesgruppe BW) sitzt seit Jahren im Rollstuhl und benötigt wegen fortschreitender Krankheit ein neues Fahrzeug.

Die notwendigen Umbauten übersteigen den Fahrzeugpreis um ein Vielfaches. Die Krankenkasse übernimmt bei weitem nicht alles, so dass eine große Deckungslücke bleibt, die nicht ohne weiteres zu finanzieren ist.

Der Fall wurde von Bundesschatzmeister Rolf Schubert geprüft und so konnte er heute persönlich einen Scheck mit einer Zuwendung in Höhe von mehreren Tausend Euro übergeben. Seitens der Hochschule für Polizei wurden wir von Stabsleiter Jürgen von Massenbach-Bardt willkommen geheißen.

Verbindungsstellenleiter Jürgen Ganter und Landesgruppenleiter Dieter Barth freuten sich, dass auf diese Weise der Weg zu einem neuen Fahrzeug ermöglicht wird. Besonders erfreulich, dass wir bei dieser Gelegenheit ein neues IPA-Mitglied begrüßen konnten.

Jürgen von Massenbach-Bardt war von den Leistungen der IPA überzeugt und beeindruckt, so dass er sich spontan zur Mitgliedschaft entschloss.

Herzlich Willkommen in unserer IPA!

Dieter Barth

Leiter Landesgruppe Baden-Württemberg e.V.

2017 von Wolfgang Theiß

01

Jul

[3.333 Euro für das Kinder- und Jugendhospiz in Pforzheim](#)





EINEN SCHECK überreichen Detlev Albrecht, Claus Grasberger und Bernd Schaffer (von links) an Angelika Miko. Auch Davi freut sich. Foto: PK

Spende für die Sterneninsel

PK – Für drei Polizisten einen Scheck zu halten, das war für den elfjährigen Davi klare Sache. Die Vertreter der IPA Pforzheim, die zur International Police Association, gehört, kamen jüngst mit der Summe von 3 333 Euro zum ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst Sterneninsel.

Einsatzleiterin Angelika Miko war kürzlich zum 60-jährigen Jubiläum der IPA ins CCP eingeladen worden.

„Wir haben uns nach einem Besuch in der Sterneninsel bewusst entschlossen, die wichtige Hospiz und Trauerbegleitung für betroffene Kinder, Jugendliche und ihre Familien zu unterstützen“, erklärte Claus Grasberger, Sekretär der IPA Pforzheim. Detlev Albrecht, Verbindungsstellenleiter der IPA Pforzheim ergänzt: „Unsere Kameraden aus Pforzheim und die internationalen Gäste haben kräftig das Spendenschwein und die Sammelhüte gefüllt.“ Zur Schnapszahl von 3 333 Euro hat die IPA-Pforzheim dann noch aufgerundet.

Unser Präsident Horst W. Bichl hat die Sammelaktion persönlich unterstützt.

2017 von Wolfgang Theiß